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Перечень документов для проведения предварительного анализа финансового положения заемщика (иностранного или международного финансового института (банка):
List of documents for the preliminary analysis of the financial condition of the Borrower (foreign or international financial institution (bank):


1. Запрос на финансирование подтвержденного аккредитива;
Request for funding through the confirmed Letter of Credit;
[bookmark: _GoBack]
2. Финансовая отчетность заемщика, подготовленная в соответствии с требованиями МСФО / национального законодательства страны заемщика за предыдущие 3 финансовых года и прошедший отчетный период текущего финансового года (при наличии); аудированная и/или консолидированная отчетность за предыдущие 3 финансовых года (при наличии);
Financial statements prepared under IFRS / national standards for the previous 3 financial years and, if available, for the last reporting period of the current fiscal year; audited and/or consolidated financial statements for the previous 3 financial years (if available);

3. Корпоративная презентация иностранного или международного финансового института (банка) (при необходимости);
Corporate presentation of the foreign or international financial institution (bank) (where appropriate);

4. Копия банковской лицензии заемщика, выданной уполномоченным регулирующим органом (например, Центральным банком) страны заемщика (если применимо);
Copy of the Borrower's banking license issued by the relevant regulatory body (i.e. Central Bank) of the Borrower's country (if applicable);

5. Копия документа / свидетельства о государственной регистрации в качестве юридического лица, выданного заемщику уполномоченным органом и подтверждающего правовой статус юридического лица по законодательству страны, где создано такое юридическое лицо;
Copy of document / certificate of state registration confirming the state registration of the Borrower and the legal status of the legal entity pursuant to the laws of the country of its incorporation;

6. Копия или проект контракта российского поставщика с иностранным контрагентом – клиентом иностранного или международного финансового института (банка), под реализацию которого требуется финансирование, со всеми дополнениями и приложениями (при наличии).
Copy or draft of the contract between the Russian supplier and its foreign counterparty – customer of the foreign or international financial institution (bank), which is planned to be financed, with all enclosures, addendums and additional agreements to it (if available).
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